## こんにちは!ごたごた荘です。

**第55号** 2024.12.24

NPO 法人ごたごた荘 練馬区東大泉 7-2-3 La.fax. 3867-2021 E-mail pippi@gotagotasoh.net

このところの急激な冷え込みで、雪が風に舞ったり、畑が霜で真っ白になる日も出てきました。皆さま、お変わりなくお過ごしでしょうか?

ごたごた荘の子どもたちは、この秋も柿もぎや芋ほり、落ち葉で焼き芋と、自然の恵み を体と心で存分に味わってきました。

そして、気づけばもう年末。地域の皆様には、今年もさまざまにお世話になりました。 おかげさまで子ども達は、豊かな体験を重ねながら成長して参りました。あらためて、お 礼を申し上げます。年が変わりましても、どうぞよろしくお願いいたします。

インフルエンザなどの感染症も流行ってきています。皆さま、どうぞお体に気をつけて 良いお年をお迎えくださいますようお祈りしております。



## 最近の子ども達

11月10日、明友建設さん主催の「めいゆうこどもまつり」がこぶし広場で開かれました。



当日は、暑くも寒くもなく、ちょうど良いお天気。会を重ね、すっかり地域に定着した「こどもまつり」には 1650 人もの方が来場されたそうです。ごたごた荘もブースを出し、松ぼっくりや木の実を使ったクリスマスオーナメントづくりのコーナーを設けました。ごたっこも含め地域の子どもたちが引きも切らず訪れ、後半には材料が無くなり、拾ってきた木の枝で作る子も。それぞれ個性的で素敵な作品が出来上がりました。



12月8日、大泉南小学校の視聴覚室をお借りして、恒例の冬まつりを行いました。会場は天井のあちこち

に、お母さん、お父さんの手で青、白の風船と雪の結晶が飾られ、正面の暗幕には子どもたちが作った色とりどりのリースで、非日常のファンタジックな空間に!だるまさんやお星さまになった 0・1 歳の可愛いパフォーマンス、2 歳以上の子たちの「大きなかぶ」を下敷きにした劇遊び、暗い中で 1 人ずつ灯りを運ぶ 3 歳児からの「冬の炎」など、楽しみながら練習してきた子どもたち。お母さん、お父さん、おばあちゃん、おじいちゃんら、お客さんを前に緊張や恥じらいと葛藤しなが



らも、それぞれ精いっぱいのパフォーマンス。大きな拍手に、どの子も緊張がほどけやり遂げた喜びの笑顔でいっぱい!お昼は皆で持ち寄り会食に舌鼓を打ち、子どもたち有志のダンス、大人たちのコーラスや

合奏で身も心も温まるひと時を過ごしました。

12月10日に、近くの畑で芋堀りをさせてもらいました。子どもたちは、朝から意気揚々とカッパと長靴で身支度を整え、いざ出発!畑に着いてまず見つけたのは、ジャガイモの葉っぱ。思いがけず、取り残しのジャガイモを収穫してから、いよいよメインの芋ほりに取り掛かると、土の中から続々と立派なサツマイモがこんにちは~!子どもたちは歓声を上げながら、おもちゃ用のシャベルで一所懸命周りの土を掘り、軍手も真っ黒にして頑張りました。

掘り上げたたくさんのお芋は、後日みどり広場の焚き火で焼き芋にして美味しく頂きました。

## 过信过信雜語表版

☆今年度は、12月28日(土)まで開荘しています。

☆2025年は、1月4日(土)から開荘します。新しい年も、どうぞよろしくお願いいたします。

☆2025 年 1 月 18 日 (土) 10:00~11:30 に東大泉地域集会所で手話ソング講座 part33 を開きます。 始めてでも、大丈夫!肩のこらない和やかな会です。地域の皆様もお子さんも是非おいでください!